

Guichon IV “José María Rivero”

Testimonio de Alejandro Sandobal
Jefe de compras de MEVIR



José María Rivero y su esposa Mirta

José María Rivero fue una persona largamente vinculada a MEVIR. Nació en Guichón el 27 de noviembre de 1944, en el seno de una familia muy humilde, con muchos hermanos, muy trabajadores.

Tuvo múltiples ocupaciones, como cualquier familia numerosa de aquella época que necesitaban salir adelante. Fue ciclista, corrió la Vuelta Ciclista del Uruguay, fue repartidor de leche, hizo de todo.

A fines de los años 70 se vinculó a MEVIR haciendo fletes, viajes de materiales con un camión muy viejo, el cual pasaba más en el taller que en funcionamiento. Fue progresando y, aparte de mejorar su camión, comenzó a trabajar con maquinarias en las obras de MEVIR, haciendo los fletes de áridos de ladrillos, abriendo calles, después haciendo lagunas de saneamiento con maquinaria pesada. Y así fue, fue mejorando y armando, una empresa bastante importante.

Alguien tremendamente solidario con quien lo necesitara, muy bien dispuesto a solucionar cualquier inconveniente. Cualquier problema que surgiera en cualquiera de las obras de MEVIR, sin importar el lugar geográfico o si era sábado o domingo.

Formó una hermosa familia, con su esposa Mirta y tuvieron tres hijos, Marcelo, Fernando y Mariana y se vinieron a vivir a Montevideo al barrio Peñarol. En la empresa dio trabajo a toda su familia, hermanos, cuñados y a muchísimos, muchísima gente de Guichón que se los trajo desde allá y hasta el día de hoy siguen trabajando allí. La empresa fundada por Rivero quedó a cargo de su hijo mayor y hasta el día de hoy sigue haciendo fletes para MEVIR.

Rivero era una persona muy alegre, muy comprensivo, extremadamente generoso, solidario. Siempre con la parrilla prendida para convidar con un asadito a quién se acercara, varios funcionarios recuerdan haberlos compartido con el Arq. Mieres por ejemplo. Cuando ya por temas de salud había empezado a delegar todas sus funciones en su hijo mayor, Marcelo, lamentablemente perdió la vida en un accidente de auto el 28 de mayo de 2013. La noticia fue muy impactante para para todo MEVIR porque todos lo conocían, todos lo querían, era extremadamente querido. Fue un shock grande para todos



Inauguración de viviendas en Fray Marcos, muestra el compañerismo que reinaba y del cual Rivero era parte. Varios funcionarios integraban el equipo de fútbol de MEVIR y otros más acompañaron en esa jornada.

Arriba de izquierda a derecha Rosario Pérez, que falleció muy joven, Arq. Ricardo Nopistch, Martha Zeballos, Juan Carlos Martínez, que también falleció en un accidente en la Paloma, Carlos Rivero, que era “prestado”, sobrino de Rivero, Rafael Céspedes que trabajó más de 40 años también en MEVIR., el Puma Rodríguez, que era otro otra transportista que prestaba servicios con los viajes, Arq. Antonio Azuaga, Rafael Laureiro, Dr. Gastón Cabrera, el Arq. Machado y Nancy Pereira y después los de abajo, de izquierda a derecha, son Rosario Ubilla, que actualmente trabaja MEVIR, Víctor Curta. Luis Cabral, Julio Patera, Arq. Alonso, Alejandro Sandoval (sentado en la pelota), Luis Eduardo Daverede, Jose María Rivero y Arq. Carlos Millot. El golero era un niño de Fray Marcos que aparece arriba al centro